

- DORÉ, Victor, ambassadeur en Belgique; président, délégation à l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture; représentant, Conseil exécutif, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture; membre, délégation au Comité exécutif, Commission temporaire de l'Organisation internationale du commerce.
- DOUGLAS, Lewis H., ambassadeur des États-Unis au Royaume-Uni.
- DRURY, C.M., coordinateur, activités du Programme pour le relèvement de l'Europe; chef intérimaire, Direction économique (novembre-).
- DULLES, John Foster, expert des affaires internationales du Parti républicain des États-Unis; membre, délégations des États-Unis aux Nations Unies.
- DUPUY, Pierre, ambassadeur aux Pays-Bas.
- EADY, Sir Wilfrid, deuxième secrétaire, ministère des Finances du Royaume-Uni.
- EBERTS, C.C., membre, Direction de l'Amérique et de l'Extrême-Orient et secrétaire, section canadienne, Commission permanente canado-américaine de défense; Direction de liaison avec la Défense (novembre-).
- EVATT, Herbert V., vice-premier ministre et ministre des Affaires extérieures d'Australie.
- FORDE, F.M., haut-commissaire d'Australie.
- FORRESTAL, James V., secrétaire de la Défense des États-Unis.
- FOSTER, Andrew B., chef adjoint, Direction des affaires du Commonwealth, Département d'État des États-Unis; secrétaire, section américaine, Commission permanente canado-américaine de défense.
- FOSTER, William, sous-secrétaire du Commerce des États-Unis; plus tard adjoint au représentant spécial en Europe de l'Administration de la coopération économique.
- FOULKES, lieutenant-général Charles, chef d'état-major général.
- FRANKS, Sir Oliver, ambassadeur du Royaume-Uni aux États-Unis (mai-).
- FRASER, Peter, premier ministre et ministre des Affaires extérieures de Nouvelle-Zélande.
- GARDINER, James G., ministre de l'Agriculture.
- GIBSON, Colin W.G., secrétaire d'État.
- GILL, Evan, secrétaire, Comité de la défense du Cabinet.
- DORÉ, Victor, Ambassador in Belgium; Chairman, Delegation to United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization; Representative on Executive Board, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization; Member, Delegation to Executive Committee, Interim Commission of International Trade Organization.
- DOUGLAS, Lewis H., Ambassador of United States in United Kingdom.
- DRURY, C.M., Coordinator, European Recovery Programme Activities; Acting Head, Economic Division (Nov.-).
- DULLES, John Foster, Expert of Republican Party of United States on international affairs; Member, Delegations of United States to United Nations.
- DUPUY, Pierre, Ambassador in the Netherlands.
- EADY, Sir Wilfrid, Second Secretary, Treasury of United Kingdom.
- EBERTS, C.C., Member, American and Far Eastern Division and Secretary, Canadian Section, Permanent Joint Board on Defence; Member, Defence Liaison Division (Nov.-).
- EVATT, Herbert V., Deputy Prime Minister and Minister for External Affairs of Australia.
- FORDE, F.M., High Commissioner for Australia.
- FORRESTAL, James V., Secretary of Defense of United States.
- FOSTER, Andrew B., Assistant Chief, Division of Commonwealth Affairs, Department of State of United States; Secretary, United States Section, Permanent Joint Board on Defence.
- FOSTER, William, Under-Secretary of Commerce of United States; later Deputy to Special Representative in Europe for Economic Cooperation Administration.
- FOULKES, Lt.-Gen. Charles, Chief of General Staff.
- FRANKS, Sir Oliver, Ambassador of United Kingdom in United States (May-).
- FRASER, Peter, Prime Minister and Minister of External Affairs of New Zealand.
- GARDINER, James G., Minister of Agriculture.
- GIBSON, Colin W.G., Secretary of State.
- GILL, Evan, Secretary, Cabinet Defence Committee.